

# 「年輪」

No.898



令和4年最終号

今年最終の「年輪」となりました。「年輪」は岡山旭東病院の元院長(現総院長)の土井章弘生が毎週職員向けに発行されている「喜びの種」をまねて、17年前に発行を始めました。

今は、慈恵会グループの全職員750人だけでなく、友人・知人や希望される方々、合わせて1000人以上に配信しています。

押し売り配信になっている人には申し訳なく思いつつ続けてきました。

広報というのはつつい外部に目が向いてしまいがちです。各施設が発行している色々な広報物も外部の人向け作り発送しています。

外向けに慈恵会のことを知ってもらうことはとても重要ですが、むしろ慈恵会グループの職員が知らないこともたくさんあることが分かり、内向けの広報が必要と思ったのが、年輪を発行を始めた一つの理由です。

理由のもう一つは、私の行動予定を職員の皆さんに知ってもらうことです。慈恵会グループ13の施設の職員に、私の行動予定を知ってもらうことで私への連絡が取りやすくなったり、不在時の対応がしやすくなると考えたからです。

あとは、私の気に入った名言名句を載せたり、お勧め本をご紹介します。かなり右に偏っていることは重々承知していますし、余計なお世話だと思っている職員もいるかもしれません。

それでも、名言名句をわざわざ切り抜いてファイルしてくれている職員がいたり、紹介した本を貸してほしいという連絡がくることもあり、熱心に読んでくれる職員の存在を知って、モチベーションがアップするもの事実です。

松下幸之助さんは1万回、セコムの飯田亮さんは10万回繰り返さないと、人には伝わらないといわれています。耳にタコができて、そのタコにさらにタコができるほどでないと思いは伝わらないということです。

私は慈恵会の発展と、職員の皆さんの生活をささえるための努力は惜しみません。その一環として年輪を発行しているとご理解いただき、今後もご笑覧ください。

コロナに追われた1年も終わろうとしています。年末年始に勤務の職員の皆さんよろしくお祈りします。

この一年本当に有難うございました。よい年をお迎えください。

また、慈恵会職員以外でこの年輪を読んでいたいでいる皆さん来年もよろしくお祈りします。



### ◆年末年始の院長予定

12月26日	月	8:00法人会議、14:00エリーネス取締役会、17:30経営会議			
12月27日	火	9:00外来、14:00手術、17:30業務改善委員会			
12月28日	水	15:00川崎医大訪問			
12月29日	木	9:00~11:00来客、歯科治療			
12月30日	金	9:00外来			
12月31日	土	年末休暇			
1月1日	日	正月休暇、若宮神社元旦祭			
1月2日	月	正月休暇			
1月3日	火	正月休暇			
1月4日	水	業務始業			
1月5日	木	9:00来客			
1月6日	金	9:00外来、14:00手術			
1月7日	土	9:45新須磨クリニック健診業務、14:00介護の家訪問診療			